
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 
des Fördervereins „Buntspecht e.V.“ 

am Donnerstag, den 24.09.2020 um 19.00 Uhr im Pausenraum der Lohbergschule 
 
Anwesende: C. Wagener (Vorsitz), U. Klinck (Kassenwart), E. Przyborowski (Schriftführerin), S. Formanek, 
K. Gautel,  J. Gerl, C. Troncoso Salazar 
 
Entschuldigt fehlen: T. Lütje (Stellvertretender Vorsitz) H.-J. Reuter, J. Brokop 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
TOP 3: Bericht des Vorstandes 
Siehe Anlage „Jahresbericht für 2019“ 
 
TOP 4: Bericht des Kassenwarts 
Siehe Anlage „Bericht des Kassenwarts zum Jahr 2019“ 
 
TOP 5: Bericht von der Kassenprüfung 
Die Kasse wurde durch die Kassenprüferinnen (C. Troncoso-Salazar, S. Formanek (hat die Kassenprüfung 
stellvertretend für Herrn Reuter übernommen) geprüft und abgenommen. 
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
Die Anwesenden entlasten den Vorstand (5 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen)  
 
TOP 7: Wahlen für folgende Ämter: 

• Stellvertretende/r Vorsitzende/r (aufgrund des Wegzugs aus Göttingen) 

• Kassenwart/in (turnusmäßig) 

• Kassenprüfer/in (turnusmäßig) 
 
E. Przyborowski wird einstimmig  als Wahlleiterin gewählt. 
Die Wahl findet offen per Handzeichen statt. (7 Ja-Stimmen,  0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen) 
 
Folgende Vorschläge wurden eingereicht:  
Kassenwart/in (turnusmäßig): Uwe Klinck  
Kassenprüfer/in (turnusmäßig): Carmen Troncoso-Salazar,  Julia Gerl 
 
Abstimmung:  

• Uwe Klink wird als Kassenwart gewählt und nimmt die Wahl an (6 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 
Enthaltung). 

• Carmen Troncoso Salazar wird als 1. Kassenprüferin gewählt und nimmt die Wahl an (6 Ja-
Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung). 

• Julia Gerl wird als  2. Kassenprüferin gewählt und nimmt die Wahl an (6 Ja-Stimmen, 0 Nein-
Stimmen, 1 Enthaltung). 

 
Aufgrund fehlender Bewerber/innen bleibt Tina Lütje im Amt der Stellvertretenden Vorsitzenden. 
 
TOP 8: Sonstiges 
 

- Ein herzlicher Dank gilt Julia Gerl für die Organisation des Schulplaners, des Flyers sowie der 
Homepage.  



- Der Schulplaner wurde auch für das Schuljahr 2020/21 bereitgestellt. Die Sponsoren sind Rewe 
Günter Karsubke, Zubi’s Hähnchengrill, Die Lotsen, Friseur Ellen sowie die Fahrradgarage-
Gleichen. Jeweils eine Ausgabe des Schulplaners sowie ein Dankeschön wurden persönlich 
vorbeigebracht. 

 
- Der Flyer des Fördervereins wurde zum Halbjahr 2019/2020 fertiggestellt und wurde mit den 

Halbjahreszeugnissen Zeugnissen an alle Schülerinnen und Schüler ausgegeben. 
- Die Steuerbefreiung wurde beim Finanzamt beantragt und ohne Beanstandungen verlängert. 

 
- Aktuelles seit der letzten Versammlung:  

 

o Das Abonnement „Religion erleben. Materialien für den konfessionsübergreifenden 
Religionsunterricht. “ wird nicht verlängert. 

o Das Lernprogramm Oriolus wurde bis zum 31. Juli. 2020 bezahlt. Dies wird nicht 
verlängert.  

o Für die Leseprojektwoche werden ca. 300€ für Umweltlexika sowie Bücher zur 
Autorenlesung bereitgestellt. 

o Ein Satz Sport T-Shirts mit Schullogo wurde bestellt, ebenso wurde der Bestand der 
Schulshirts aufgefüllt.  

o Während der diesjährigen Einschulung gab es einen kleinen Fördervereinstand. Der 
Kuchenverkauf musste aufgrund der Corona-Auflagen ausfallen.  

o Neues Spielzeug sowie Tischtennisbälle für die Spieleausleihe wurden angeschafft. 
o Der Jahrgang 4 hat die Anschaffung von 30 Wörterbüchern beantragt. Diese werden 

bestellt.  
o Da ein Abschiedsfest coronabedingt ausfallen musste, wurden Tassen mit Klassenfotos als 

Abschiedsgeschenk für die 4. Klassen (2019/20) finanziert.  
o Das Zirkusprojekt wurde ebenfalls aufgrund von Corona abgesagt. Der Förderverein hat 

250€ an den Zirkus gespendet. 
 

- Punkte zur Abstimmung: 
 

o Der Känguru-Wettbewerb wird ab sofort jährlich mit 2 € pro Kind durch den Förderverein 
finanziert. (7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung) 

o Weihnachtsgeschenke für die (ehrenamtlichen) Mitarbeiter werden finanziert. (7 Ja-
Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung) 
Der Vorstand kümmert sich um die Organisation der Geschenke, Frau Gautel kümmert 
sich um die Verpackung. 

o Zurzeit wird keine Lernsoftware mehr finanziert. Bei Bedarf,  während einer weiteren 
Homeschoolingphase, besteht die Möglichkeit der neuen Finanzierung.  

o Das Ganztagsteam beantragt die Aufstockung des Jonglierbedarfs  sowie die Anschaffung 
von Fahrzeugen „Balance- Trainern“. 2 Fahrzeuge werden zum Ausprobieren angeschafft. 
Die Fahrradgarage- Gleichen wird dazu angefragt. (7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 
Enthaltung) 

o Die Farbe auf dem Schulhof sollte erneuert werden. Verschiedene Möglichkeiten, der 
Farbauswahl werden durchdacht. Die Entscheidung wird auf die nächste Sitzung verlegt.  

 
- Zu den Halbjahreszeugnissen soll ein Aufruf zur Mitgliedersuche gestartet werden. 

 
Die Versammlung endet um 20.45 Uhr. 
 

Das nächste Treffen des Fördervereins findet am Donnerstag, den 11.02.2021 um 19.00 Uhr, 
voraussichtlich in der neuen Mensa der Lohbergschule, statt. Alle Mitglieder und Interessierten sind 

herzlich eingeladen. 
 
Chr. Wagener, Versammlungsleiter                                                                         E. Przyborowski, Protokoll 
 


